
 

Frau  Prost, Mitglied im Stadtelternrat KiTa,  bittet um Ergänzung der Niederschrift um die Aussage 

von TA Schweppe, dass die abgebauten Spielgeräte entsprechend ersetzt werden. 

 

Mit dieser Ergänzung wird die Niederschrift genehmigt. 

 


